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１１月３０日より今期最後の 12月
定例議会が開催されました！ 

 
私の３期目の任期も残すところ 12 月定例議会を

残すのみとなりました。12 月議会は 11 月 30 日から

12 月 22 日迄の期間で開催されております。今回の

12 月議会では、主に南町田拠点創出まちづくりプロ

ジェクトの一環として、2019 年秋のまちびらきに向

けて、鶴間公園再整備事業の債務負担行為を設定す

る補正予算の他事業執行見込み等にあわせた補正を

行います。一般会計補正予算額は約 3000 万円の減額

補正で、補正後の一般会計は予算総額約 2744 億

7000 万円となります。 

鶴間公園再整備事業の内容としては、都市計画マ

スタープランで位置付けた「副次核」の充実を図る

ため、東京急行電鉄株式会社と連携共同して鉄道駅

近隣に都市公園と商業施設が隣接する街の資源を最

大限に生かし、自然と賑わいが融合した全国でも例

のない魅力的な拠点空間として、新たな暮らしの拠

点、新たな街の魅力を創出する「南町田拠点創出ま

ちづくりプロジェクト」を推進しています。 

プロジェクトでは、商業施設・都市公園・鉄道駅・

都市型住宅、自由通路を含む歩行者ネットワーク等

の一体的な再整備を図ります。その一環で鶴間公園

の造園工事が 2017 年 11 月に完了しました。 

昭和５５年 ４月１６日生（3７歳） 

昭和６２年 金森ひまわり幼稚園卒園 

平成５年   町田市立南第三小学校卒業 

   (小学校時代は金森アームズ所属) 

平成 11 年 東海大学付属相模高等学校卒業 

(野球部に所属) 

平成 15 年 東海大学文学部史学科卒業 

(準硬式野球部所属、東都大学軟式野球連盟学生委員長) 

平成 1５年 株式会社ｴﾑ･ﾃｨｰ･ﾌｰﾄﾞ入社 

平成 18 年 町田市議会議員選挙 初当選 

平成 26 年 町田市議会議員選挙 3 期目当選 

【役職】 

まちだ市民クラブ会派 所属 

消防団第２分団４部 班長 

地元ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ「ｵｰﾙ南三小」所属 

一般社団法人町田青年会議所 副理事長 

金森ひまわり幼稚園 理事 

町田市ソフトボール連盟 顧問 

東海大学同窓会町田支部 副支部長 

東海大学付属相模高校同窓会 事務局次長 

UA ゼンセン東京都支部 政治顧問 

三多摩民社協会 理事 
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☆本会議において UA ゼンセン重点施策であ
る投票率向上に向けた期日前投票所の設置に
向けた質問をしました！ 
Q．町田市の期日前投票率は高い水準で推移してい

るが、肝心の町田駅周辺に期日前投票所がない。

更なる投票率向上に向けて町田駅近隣に期日前投

票所を設ける必要があるとおもうがどうか。 

A．現在町田駅に公共施設は駅前市民連絡所しかな

い。市民連絡所のスペースは投票所にするには狭

い。また、選挙人の情報システムを持っていく労

力を考えると現状では難しい。 

Q．町田駅周辺には公共施設はないが、商業施設は

ある。商業施設の一部を期日前投票所として活用

し投票率が大きく上がった他市の例もある。商業

施設の協力を得ながら町田駅周辺の期日前投票所

の設置を積極的に検討してもらいたい。 

  

  

☆本会議において UA ゼンセン重点施策であ
る 18 歳含めた若年層の投票率向上に向けた
質問をしました！ 
Q．10 代の投票率は昨年の参議院選挙では 50％を超

えたが、本年の東京都知事選挙や東京都議会議員選

挙大幅に投票率が落ちた。これからの若年層の投票

率向上について町田市の見解は。また、大学・高校

に期日前投票所を設けてはどうか。 

A．次回の市長・市議選では大学入試時期でもあり、

投票への影響が懸念される。その為小中学校や高校

生を対象にポスターコンクールやキャッチフレーズ

募集等を行い投票行為に結び付けたい。大学・高校

の投票所については先ず学生の実態調査をしたい。 

来年度の街開きを目指して現在南町田駅・グランベリーモー

ル・鶴間公園の整備計画が進んでおります。 

今年も消防団の操法大会の選手として出場しました。ホースを

持って走っているのが私です！ 

町田市立中学校５校合同の創立７０周年式典に出席してきまし

た！各中学校の生徒がそれぞれの校歌を歌ってくれました。 

町田駅前の１０９。最上階には公民館もあり、期日前投票所に

最適だと考えています。 


